

Nuevos proyectos de gestión agraria en
Gandia - Las Provincias - 23/01/2018

Nuevos proyectos de gestión agraria en Gandia

:: S. V.

VALENCIA. Los estudiantes de primer curso del grado en Tecnologías Interactivas, que imparte la Universitat Politècnica de València desde el curso 2017-2018 en su Campus de Gandia, presentaron ayer sus primeros proyectos, que se enmarcan en una propuesta basada en una situación real; se sitúa en una ex-

plotación agraria de grandes dimensiones, donde se practica agricultura intensiva de frutos rojos y verduras, orientada a la exportación a los mercados europeos. Sobre la propuesta han desarrollado una red de sensores inalámbricos que recogen información de temperatura, humedad e iluminación del campo, y transmiten los datos a un nodo central.



Presentación de los proyectos, ayer. :: UPV